

Tango auf der Insel

mit Karin und Andreas

22. & 23. August 2026



Kommt mit uns auf die Insel!

Tango tanzen, am Hafen flanieren, Eis schlecken, den Sonnenuntergang genießen – das und vieles mehr gibt es in Lindau, eine der schönsten Städte am Bodensee!

22.–23. August Vals Criollo

Preis: Euro 160.- pro Person
(exkl. Übernachtung und Verpflegung)

Andreas und Karin
verzücken durch ihre
energiereichen,
scheinbar verrückten
Figurenkombinationen. Die technisch-
logischen Strukturen, vermitteln
die beiden den Schülern im Unterricht.

Detailliertere Informationen und Anmeldung unter
ein.engel@icloud.com

